
８月２７日（金） 

 

 今日は甲子園が休養日で試合がないので、心置きなく狛犬の調査に行きました。写真撮影も順調にできたと思っ

ていても、帰宅してパソコンで拡大して見ると、ピントがあっていなかったり一部欠けていたりで、明日、取り直し

にいかなければなりません。今まで、一体、移動距離はいくらになっているのでしょうね。撮影時間より移動時間の

ほうがはるかに多いはずです。が、そんなことより、撮影に出かけるのは、あとわずかです。これからが大変です。

写真の編集、ページの構成、神社や狛犬に関する記事などなど８月中に仕上げるつもりでしたが、全然だめ。９月２

０日をめどに仕上げたいと軌道修正です。 


